

203 CUMPLEAÑOS DE MADRE ALFONSA CAVÍN DESDE EL COLEGIO MIC DE MORÓN

Extracto introductorio adaptado:

Hoy Madre Alfonso es conocida y amada por todas “sus hijas”, las Misioneras que oran, trabajan y luchan por ser fieles al espíritu que les legó y al carisma fundacional, y también por miles de niños/as, adolescentes y jóvenes que entran en contacto con las Misioneras y aprenden a amar a Dios, amando y sirviendo al hermano y trabajando por hacer un mundo más humano y justo. Cientos de ancianos y enfermos que reciben cuidados y atenciones en hospitales, residencias y clínicas admiran y aman también a M. Alfonso. Su espíritu sigue vivo en las obras del Instituto de las Misioneras de la Inmaculada Concepción y en los miembros que se esfuerzan porque sea esta realidad.



En nuestro caminar de hoy precisamos el aliento y el ejemplo de estos antepasados nuestros que supieron vivir en plenitud su vocación cristiana. “Los que vinieron antes merecen todo nuestro agradecimiento”. Por ellos el impulso vital del Espíritu salta de generación y generación, haciendo conexión entre lo que se va y lo que viene. Siempre decimos, sin temor a equivocarnos, que nuestra actual “vida mic” es hija de su fundadora y de las hermanas que quisieron ennoblecer su carisma. No solemos darnos cuenta de nuestra condición de eslabón entre lo pasado y lo venidero, pero una cosa está clara: “Nada de lo actual sería posible sin la valentía de nuestra fundadora”. ¡Feliz 203 cumpleaños desde el colegio mic de Morón!



























MADRE ALFONSA.

Querida Madre Alfonso;

Esta carta va dedicada hacia ti, ya que tú fuiste
le que creó esta familia.

Por eso, te queremos reconocer todo el esfuerzo que dedicaste.

La clase de 2ºESO y todo el colegio de la Inmaculada
de Morón quiere agradecer todo lo que fuiste y eres
para nosotros.

Eres un ejemplo a seguir, empezaste un camino donde siempre
y en todo momento has dado lo mejor de ti, ¡siempre más!

Una senda que nosotros queremos completar siguiendo tus pasos.

Hoy, te queremos felicitar por tus 203 años y por la educa-
ción que nos están inculcando en este colegio que fundaste

y que todavía hoy continúa tu legado a través de nuestros

hermanas MIC y nuestros profesores.

Aunque no hay palabras para poder reconocerte todo lo

que significas para nosotros, te queremos hacer entrega
de esta carta y, mientras Dios y la Virgen quieran, honraremos
tu memoria cada año en el aniversario de tu nacimiento.

¡Te queremos Madre Alponsa! ¡Muchas gracias y muchísimas
felicitaciones!